



MINUTA

REUNIÓN DE EVALUACION VIPP 4 ALAMEDA-SECTOR FINANCIERO

La Casa del Cine Mx

Martes 11 de febrero de 2020

▪ **Presentación y propósito del CHAT VIPP**

ACH – Mtro. Efrén Arellano: Presentó a los vecinos el propósito de los VIPP, manifestó que la Autoridad del Centro Histórico, los elementos de Secretaría de Seguridad Ciudadana, tanto de la Policía Preventiva como de la Policía Auxiliar, así como la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil tienen el interés de estar cerca de los vecinos para apoyar y atender sus peticiones, quejas y necesidades.

Mtro. Efrén Arellano presentó a las autoridades que atenderán las necesidades de los vecinos de VIPP 4 Alameda – Sector Financiero.

- José Antonio Venta González SgiryPC
- Lic. Elsa Escamilla Cruz CUH 6
- Ricardo Jaral Director Ejecutivo de Planeación, Preservación, Mantenimiento y Conservación del Centro Histórico
- Efrén Arellano Trejo Coordinador de Vinculación
- Audencio García Luna Director Regional
- Alberto Cruz Director de Sector Alameda
- Luis Daniel Román Trejo SSC

▪ **Intervención de Protección Civil y Seguridad Ciudadana**

José Antonio Venta, habló sobre los sismos y sus consecuencias, y el impacto que estos provocan al centro del país, Protección Civil está previendo un desastre como el suscitado en 2017 colocando sensores sísmicos en zonas donde antes no había, para una pronta respuesta y acción.

Se tiene de 30 a 45 segundos para evacuar antes que los sismos se sientan, Protección Civil presentó el Plan Sismo donde junto con otras dependencias trabajar juntos para evitar algún desastre.

José Antonio Venta habló sobre la importancia de las mochilas de emergencia, donde podemos llevar lo necesario en caso de necesitarlo, medicinas, documento personales, comida en lata, agua, lámparas de baterías y radios, esto para ayudarnos a sobrevivir, mencionó también que en casa se debe hacer simulacros y marcar rutas de evacuación, y generar una cultura de la Protección Civil que nos ayude a todos.



ACH Mtro. Efrén Arellano. Dio la bienvenida y explicó un poco sobre el valor de los chats vecinales donde se da la importancia de todas las denuncias que los vecinos hacen y se atienden de manera más rápida.

ACH Mtra. Dunia Ludlow Deloya. Agradeció al director de La Casa del Cine, por abrir sus puertas a la reunión de vecinos de V4 Alameda-Sector Financiero. Explicó un poco sobre el como nació el chat vecinal de la zona, mencionó que la SSC junto con todas sus vertientes ayudan y hacen que los vecinos sean atendidos de manera adecuada.

Habló un poco de todos los trabajos realizados durante 2019 e invitó a los asistentes a recorrer las calles de centro histórico y así hacernos turistas en nuestra propia ciudad. Mencionó que la inversión será mejor gracias a los trabajos que se han realizado, y regresarles el centro histórico a los propios habitantes.

El chat vecinal V4 contó con 221 reportes y resolvieron de manera rápida y adecuada 190, con una eficiencia de 85.75%

ACH Mtro. Efrén Arellano.

Mencionó los temas tratados dentro del chat vecinal V4, además de algunos locales y establecimientos clausurados por mala praxis, principalmente en calle de Madero y Juárez, fueron visitados 42 locales y comercios donde 3 de ellos tenían ruido fuera de la norma permitida y de los 42 establecimientos solo 7 fueron cerrados permanentemente.

Durante los primeros días de diciembre se enviaron oficios a diferentes ópticas y parlors de tatuajes, para evitar el volanteo, los músicos y botargas principalmente en calle de Madero en busca recuperar el espacio público.

Habló un poco sobre la inspección de locales de óptica y parlors de tatuajes por parte de la Agencia de Protección Sanitaria, donde 11 ópticas fueron encontradas con violaciones a la ley y se les cito para solventar las anomalías en sus negocios.

La Autoridad del Centro Histórico hace recorridos recurrentes por una campaña de ruido e invitó a los participantes a descargar un pequeño programa llamado “Que sí y Que no”, que es para que toda la gente sepa lo que está permitido en la Ciudad de México, por ejemplo los horarios y vehículos permitidos para cargas y descargas.

Participación de SSC Auxiliar

Habló sobre el reordenamiento de los comerciantes en vía pública, donde varias calles del Centro Histórico ya han sido liberadas e invitando a los líderes a evitar el comercio en vía pública, la Policía tienen un operativo para poder retirarlos y que todo el actuar es conforme a la ley.

Madero, 16 de septiembre y Motolinia son las calles que han sido liberadas, donde se detuvieron y se pusieron a disposición del Ministerio Público a los infractores.



▪ Participación de vecinos

Dentro de la junta vecinal se comentó sobre los actos vandálicos que realizan algunas personas en situación de calle, donde han prendido basura o han roto vidrios como represalias al ser retirados y así dañando el inmueble del MUNAL que comparte sede con otros museos. Además de los eventos y festivales donde se invade la plaza del caballito.

Mtra. Dunia Ludlow, respondió sobre esos actos y se le invito al vecino a buscar a las personas que dan los permisos para dichos eventos.

SSC Auxiliar mencionó que realizará un servicio permanente para evitar los ambulantes que invaden la plaza del caballito, mientras que el tema de personas en situación de calle es más complicado, sin embargo, siempre se les hace la invitación a retirarse.

Un vecino felicitó a los Policias y a la maestra Dunia Ludlow por su gran trabajo y mencionó el cambio y la seguridad que se ha sentido en la calle de República de Uruguay, mencionó que una banda que toca covers de los Beatles evita el trabajo correcto de la casa del cine causando molestias.

Un vecino siguió con las felicitaciones a las acciones hechas por los policías y mencionó que verdaderamente funcionan los chats vecinales.

Museo de Memoria y Tolerancia comentó una situación que se suscitó donde dos adultos se llevaron a dos menores de edad con falsas promesas de conocer a una persona de internet y fueron asaltados, solicitando más apoyo de seguridad para los jóvenes que visitan los museos principalmente durante los fines de semana.

Laboratorio de Arte Alameda comentó que la población en situación de calle provoca miedo a los visitantes e incluso las mujeres que salen de trabajar de su zona de oficinas han recibido acosos y comentarios molestos, pues en la zona donde salen no hay alumbrado público.

Un vecino comentó sobre los indigentes y felicitó a la Autoridad por el trabajo que han hecho con ellos, sin embargo mencionó que ha tenido situaciones de intento de asalto por este tipo de personas hacía los huéspedes del Hotel San Lucas.

Vecino del Sector Financiero mencionó que los policías que pasan por las madrugadas tocando las bocinas aun sabiendo que las personas duermen.

Mtra. Dunia Ludlow comentó que es un método de prevención de robo y de daño al patrimonio y que los policías dan un sonido de alarma para evitarlo.



Un vecino mencionó que en el barrio chino cerca del callejón de Dolores han entrado a robar y que hay estacionamiento ilegal de motos además de personas drogándose.

SSC auxiliar invitó a todos a seguir participando dentro de los chats vecinales para poder seguir resolviendo las situaciones que se den y para que ellos puedan actuar con la rapidez necesaria y preservar la seguridad de los ciudadanos.

▪ **Acuerdos**

El director de la casa del cine, ofreció 10 boletos dobles para los policías que hagan bien su trabajo.

El jefe de cuadrante 5 Marco Antonio Ramírez dio su teléfono personal para mejor apoyo y atención a los vecinos.

▪ **Lista de asistencia Reunión de Instalación del VIPP 4 Alameda-Sector Financiero**

	Nombre	Dependencia / procedencia	Firma
	José Antonio Venta González	SGIRyPC	
	Lic. Elsa Escamilla Cruz	CUH 6	
	Ricardo Jaral Fernández	Director Ejecutivo de Planeación, Preservación, Mantenimiento y Conservación del Centro Histórico	
	Efrén Arellano Trejo	Coordinador de Vinculación	
	Audencio García Luna director regional	SSC	
	Alberto Cruz Director de sector alameda	SSC	
	Luis Daniel Román Trejo	SSC	
	Gabino Cruz Hernández	SSC	